

Au commencement, le vert était dans la pomme

Vendredi 19 juillet, à 20h30 dans la salle des Vallières, à Labergement-Sainte-Marie, Mireille et Vincent Buron pour la première fois réunis sur scène, présenteront une pièce de théâtre aux résonances très actuelles.

L'histoire commence ainsi : C'est la fin du marché, Ish et Isha n'ont pas vendu grand-chose. C'est le début d'un échange plein d'humour entre les deux personnages. À travers des scènes d'une grande force dans un décor époustouflant et pourtant simple, le public sera invité à voter sur des questions fondamentales d'aujourd'hui.

Quelle vision avons-nous de notre terre ? Quelle vision avons-nous sur le vivre ensemble ? Sommes-nous maîtres ou serviteurs du monde ? Comment vivons-nous notre rapport au temps ? Et finalement... tout est lié.

Cette pièce de théâtre déjà jouée dans de nombreuses villes rencontre un vrai succès auprès des adultes comme auprès des enfants de plus de 10 ans. Elle est drôle. Soutenue par l'association Art en Chapelles, elle met son humour au service de



Mireille et Vincent Buron le vert était déjà dans la pomme.

tous ceux qui se posent des questions sur l'écologie, mais pas que.

Émotions, rires, pleurs : vous passerez par toutes les couleurs de la planète dans un décor inattendu. Il est préférable de réserver auprès d'Art en Chapelles au 03 81 69 35 07 ou 06 76 99 63 92. À la réservation, 10 euros. À l'entrée le soir même, 15 euros, dans la limite des places disponibles.